

## Oh Du schöne Weihnachtszeit...

In den vergangenen Wochen war in der Kita eine Menge los! Anfang November luden unsere aktuellen Vorschulkinder die ehemaligen Kindergartenkinder ein, die im Sommer eingeschult worden sind. Es wurde vorab Kuchen gebacken und eine festliche Tafel eingedeckt, um unsere Gäste gebührend zu empfangen. Unsere Vorschulkinder haben bei einem lockeren Klönschnack einige Fragen an die Erstklässler gestellt: Wie sind die Pausen? Was sind Eure Lieblingsfächer? Sind die Lehrer\*innen streng? Darf man auch einmal lachen? Und viele mehr. Im Anschluss wurde gemeinsam gespielt und getobt. Alle Kinder haben es sichtlich genossen und wir haben uns über den Besuch sehr gefreut!

Vor dem Martinstag feierten wir in der Kindertagesstätte unser alljährliches Lichterfest. Alle Kinder backten Martinsgänse für das Fest und bastelten schöne Laternen! Es entstanden Füchse und Igel, sowie bunte und farbenfrohe Laternen im herbstlichen Anstrich. Voller Stolz wurden die kreativen Bastelarbeiten beleuchtet am frühen Abend über das Kita-Gelände getragen. Wir sangen gemeinsam Laterne-Lieder, genossen die Aufführung von „Laterner-Lumia“ und gaben den Kindern die Möglichkeit eine Kleinigkeit zu basteln. Die Schulkinder verkauften die Martinsgänse, dessen Erlös an die Organisation „Save the Children“ gespendet wurde. Wie in jedem anderen Jahr auch, möchten wir mit den Kindern auch den Blick bewusst auf Mitmenschen lenken, denen es nicht so gut geht wie uns. Es ist immer wieder berührend, wie viele schöne Ideen unsere Kinder haben, wenn es darum geht, anderen Menschen zu helfen. Daher waren sie begeistert, dass sie die Kekse „gewinnbringend“ verkaufen konnten.



Auch die Harzer Puppenbühne war zu Gast bei uns und führte ihr Programm gleich zweifach auf. Einmal für die unter dreijährigen Apfelzwerge und im Anschluss für die größeren Kinder. Es gab Popcorn zur Vorstellung dazu und die Stimmung war

denkbar ausgelassen. Das Puppenspiel stellte

bereits eine weihnachtliche Geschichte dar. Seither sind unsere Kinder in heller Vorfreude auf das bevorstehende Weihnachtsfest!

**Wir laden Sie alle herzlich ein, am Samstag, den 16.12.2023 in der Zeit von 13.00 – 19.00 Uhr zu uns zu kommen. Der Förderverein des Kindergartens hat einen Weihnachtsmarkt organisiert. Hier werden externe Aussteller\*innen weihnachtliche Produkte verkaufen und sowohl für das Entertainment der Kinder wird gesorgt sein, als auch für Ihr leibliches Wohl. Die Firma Sleep&Dream spendet sogar ein Karussell! Gute Fahrt!!**

Wir freuen uns wenn Sie Lust haben über unseren Weihnachtsmarkt zu schlendern, der drinnen und draußen aufgebaut sein wird und natürlich auf Ihren Besuch.

Wir wünschen Ihnen eine schöne Vorweihnachtszeit!